

# *La semaine de la paix est close au Venezuela par une journée d'activités multiples*

---



Caracas, 26 septembre, (RHC).- Une journée de tournois sportifs, d'activités culturelles et des loisirs a clos à Caracas, la semaine dédiée à la paix au Venezuela.

Les festivités ont coïncidé avec la Journée Internationale de la Paix, placée sous les auspices de l'ONU pour encourager les idéaux de non violence parmi toutes les nations et peuples.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/106863-la-semaine-de-la-paix-est-close-au-venezuela-par-une-journee-dactivites-multiples>



**Radio Habana Cuba**